


CWO D. Jones, CD. Canadian Military Engineer Branch Chief Warrant Officer  

 

CWO Darrel Jones joined the Canadian Armed Forces as a Combat Engineer in May 1990 at 

Kitchener, Ontario. Following Basic Training and QL3 Basic Field Engineer training, he was 

posted to 2 Combat Engineer Regiment at CFB Petawawa January 1991.  

 

During this first posting, CWO Jones served with 23 Fd Sqn, 25 Sp Sqn, and 24 Fd Sqn. In 1992, 

he deployed to the Persian Gulf on the United Nations Mission UNIKOM - OP RECORD with 

29 Field Squadron. In 1994, CWO Jones deployed to Bosnia with UNPROFOR - OP CAVALIER 

with the Royal Canadian Dragoons Battle Group.  

 

In June 2003, CWO Jones was posted to 33 CER in Ottawa as the RSS Ops WO, spending four 

years working with Primary Reserve Engineers. In July 2007, he returned to 2 CER as SSM 23 

Fd Sqn and later as SSM 25 Sp Sqn. CWO Jones deployed to Afghanistan with TF 1-10 as SSM 

of the Engineer Support Unit.  

 

In July 2011, CWO Jones moved to 1st Canadian Division HQ in Kingston, Ontario, as the J3 

Operations MWO, where he remained for a year prior to commencing a year of second language 

training. Following SLT, CWO Jones moved to Canadian Army Doctrine and Training Centre 

(CADTC) in Kingston as part of Army Equipment Integration. He was subsequently promoted to 

the rank of CWO on 5 May 2014 and appointed as RSM, 2 CER the following day.  

 

Having completed his tenure as RSM at 2 CER in July 2017, CWO Jones was posted to Assistant 

Judge Advocate General (AJAG) Central Region as the AJAG CWO. He was posted to Ottawa 

and appointed as Directorate Professional Military Conduct (DPMC) - OP HONOUR CWO in 

February 2020. This position transitioned to Director General Professional Conduct and 

Development within Chief Professional Conduct and Culture (CPCC).  

 

CWO Jones was appointed as CME Branch CWO on 06 July 2022. This posting allowed CWO 

Jones the opportunity to reconnect with many old friends and meet many new people both 

internal and external to the Branch. There are few ways to better complete a career in uniform. 

 

CWO Jones will retire on 31 August 2025, remaining in the Ottawa area with his wife Carolyn.  

 

Much to my chagrin I will not live a life of constant travel, home projects, or fishing trips. I will 

instead work somewhere doing something for someone hopefully staying out of trouble enjoying 

grand kids, a bit more free time, and tipping a few pints with the odd G&T in the warm summer 

months. 

 

CHIMO. 

 

 

Adjuc D. Jones, CD – Adjudant-chef de la Branche du Génie militaire canadien 



L’adjudant-chef Darrel Jones s’est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en mai 1990 à 

Kitchener, en Ontario, à titre de sapeur de combat. Après avoir complété son instruction militaire 

de base et son cours de niveau QL3 en génie de campagne, il a été affecté au 2e Régiment du 

génie de combat (2 RGC) à la BFC Petawawa en janvier 1991. 

Lors de cette première affectation, l’Adjuc Jones a servi au sein des 23e Escadron de campagne, 

25e Escadron de soutien, et 24e Escadron de campagne. En 1992, il a été déployé dans le golfe 

Persique dans le cadre de la mission des Nations Unies UNIKOM – Opération RECORD avec le 

29e Escadron de campagne. En 1994, il a été déployé en Bosnie avec la FORPRONU – 

Opération CAVALIER, au sein du groupement tactique des Royal Canadian Dragoons. 

En juin 2003, l’Adjuc Jones a été affecté au 33e Régiment du génie de combat (33 RGC) à 

Ottawa à titre de sergent des opérations du personnel de soutien régulier (RSS Ops WO), 

travaillant pendant quatre ans auprès des ingénieurs de la Réserve primaire. En juillet 2007, il est 

retourné au 2 RGC, où il a servi à titre de sergent-major d’escadron (SME) pour le 23e Escadron 

de campagne, puis pour le 25e Escadron de soutien. Il a été déployé en Afghanistan avec la 

Force opérationnelle 1-10 en tant que SME de l’Unité de soutien du génie. 

En juillet 2011, il a été muté au Quartier général de la 1re Division du Canada à Kingston, en 

Ontario, en tant qu’adjudant-maître des opérations J3, où il est demeuré un an avant de 

commencer un an de formation en langue seconde. Après avoir terminé cette formation, il a 

intégré le Centre de doctrine et d’instruction de l’Armée canadienne (CDIAC) à Kingston au sein 

de l’intégration de l’équipement de l’Armée. Il a été promu au grade d’adjudant-chef le 5 mai 

2014, et nommé sergent-major régimentaire (SMR) du 2 RGC le lendemain. 

Après avoir terminé son mandat comme SMR au 2 RGC en juillet 2017, l’Adjuc Jones a été 

affecté au Bureau de l’avocat militaire principal adjoint (AJAG) de la région centrale à titre 

d’adjuc de l’AJAG. En février 2020, il a été affecté à Ottawa et nommé adjudant-chef de la 

Direction de la conduite militaire professionnelle (DCMP) – Opération HONOUR. Ce poste a 

ensuite évolué sous la Direction générale de la conduite et du développement professionnels, au 

sein du Chef de la conduite professionnelle et de la culture (CCPC). 

L’Adjuc Jones a été nommé adjudant-chef de la Branche du Génie militaire canadien le 6 juillet 

2022. Cette affectation lui a permis de renouer avec de nombreux anciens collègues et de 

rencontrer de nouvelles personnes, tant à l’intérieur qu’à l’extérieur de la Branche. Il n’y a guère 

de meilleure façon de conclure une carrière en uniforme. 

L’Adjuc Jones prendra sa retraite le 31 août 2025 et restera dans la région d’Ottawa avec son 

épouse Carolyn. 

Selon ses propres mots : 

« À mon grand désarroi, je ne mènerai pas une vie de voyages constants, de projets domestiques 

ou de parties de pêche. Je travaillerai plutôt quelque part, à faire quelque chose pour quelqu’un, 

en espérant rester sage, profiter de mes petits-enfants, de plus de temps libre, et lever quelques 

pintes accompagnées de quelques gin-tonics sous le soleil de l’été. » 



CHIMO. 

 

 

 


